

La demande inaboutie d'une nécropole nationale à Tétéghem



Général Lucas

Le 3 juin 1947, le général Maurice Lucas, ancien commandant de la 32e division d'infanterie en 1940, inaugurerait à Tétéghem un monument -encore visible aujourd'hui- érigé à la mémoire de ses compagnons d'armes tombés dans la région au début du conflit. Le 16 octobre 1949, il revenait dans la commune pour lui décerner la Croix de guerre.

Ces événements sont connus, ils ont été relatés. Mais il y a un autre fait, en rapport avec les précédents, et dont personne, à notre connaissance, jamais encore n'a parlé : les démarches du général Lucas (restées vaines, car les corps seront tous exhumés) pour que le cimetière militaire de Tétéghem, que dominait alors le mémorial, devienne une nécropole nationale ⁽¹⁾.

Nous l'avons appris en lisant deux lettres datées du 21 octobre 1949, que l'officier supérieur adresse, l'une au président du Souvenir Français ⁽²⁾ ; l'autre, au maire de Tétéghem ⁽³⁾.

Nous les présentons ici. Elles sont extraites du fonds d'ATH.

Gérald Mennesson

